

MENTERI ESDM TINJAU KESIAPAN SATGAS RAFI PERTAMINA

Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Arifin Tasrif (ketiga kanan depan) didampingi Direktur Utama PT Pertamina Nicke Widyawati (kedua kanan) dan Kepala Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi Erika Retnowati (kedua kiri) berfoto bersama Satgas Pertamina usai meninjau area Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) di Rest Area KM 62 B, Karawang, Jawa Barat, Jumat (22/4). Kunjungan Menteri ESDM tersebut dalam rangka memeriksa kesiapan Pertamina dalam menjalankan Satuan Tugas Ramadan dan Idul Fitri (Satgas Rafi) 2022 seperti pelayanan ekstra, stok BBM dan unit pengisian BBM dalam keadaan darurat.



IDN/ANTARA



PULAUINTAN General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

BI Sampaikan Pentingnya Kebijakan Komprehensif dalam Pertemuan IMF-WB

Perry Wajiyanto mengapresiasi IMF atas pembentukan fasilitas Resilience and Sustainability Trust (RST) untuk membantu negara yang membutuhkan dalam mengatasi tantangan struktural jangka panjang.

JAKARTA (IM) - Gubernur Bank Indonesia Perry Wajiyanto menyampaikan semakin pentingnya bauran kebijakan yang komprehensif dan koordinasi baik di tingkat nasional maupun internasional dalam pertemuan musim semi International Monetary Fund-World Bank (IMF-WB) pada 18-23 April 2022.

"Koordinasi kebijakan moneter dan fiskal di tingkat nasional perlu dilakukan untuk mendukung pemulihan ekonomi dengan tetap menjaga tingkat inflasi di tengah kenaikan harga energi dan komoditas," kata Perry dalam keterangan resmi, seperti dilansir Antara, Jumat (22/4).

Oleh karena itu, pengembangan Integrated Policy Framework (IPF) sangat diperlukan sebagai dasar analisis dalam merumuskan formulasi bauran kebijakan.

Dalam hal ini, IMF perlu membantu anggotanya untuk merumuskan exit strategy yang well-calibrated, well-planned, and well-communicated atas

kebijakan moneter yang non-tradisional, serta menyusun strategi untuk mengurangi scaring effect dari normalisasi kebijakan.

Perry juga mengapresiasi IMF atas pembentukan fasilitas Resilience and Sustainability Trust (RST) untuk membantu negara yang membutuhkan dalam mengatasi tantangan struktural jangka panjang. Pada tataran internasional, IMF diharapkan dapat mengambil peran aktif dalam menjaga tingkat inflasi di tengah kenaikan harga energi dan komoditas, kata Perry dalam keterangan resmi, seperti dilansir Antara, Jumat (22/4).

Oleh karena itu, pengembangan Integrated Policy Framework (IPF) sangat diperlukan sebagai dasar analisis dalam merumuskan formulasi bauran kebijakan.

Dalam hal ini, IMF perlu membantu anggotanya untuk merumuskan exit strategy yang well-calibrated, well-planned, and well-communicated atas

sebagai tekanan inflasi yang semakin meningkat dan dampak konflik geopolitik yang semakin memanas yang berpotensi mempengaruhi proses pemulihan ekonomi.

Selain itu, negara anggota juga diharapkan untuk terus memperkuat kerja sama multilateral, yang antara lain mencakup kelanjutan upaya penyelesaian pandemi, upaya mengurangi emisi gas rumah kaca, mendorong produktivitas melalui digitalisasi, serta

komitmen untuk penyediaan kecukupan bantuan likuiditas internasional bagi negara yang membutuhkan.

IMF sendiri memperkirakan inflasi negara berkembang bisa naik mencapai 8,7 persen pada tahun ini, begitu pula dengan negara maju yang akan mencapai 5,7 persen.

Penyebab kenaikan inflasi tersebut adalah invasi Rusia ke Ukraina dan sanksi berikutnya atas konflik kedua negara yang

menyebabkan gangguan tajam dalam pasar komoditas global.

"Kenaikan harga energi dan pangan menambah tekanan inflasi di saat tekanan inflasi sudah cukup tinggi di banyak negara di dunia," kata First Deputy Managing Director IMF Gita Gopinath dalam Side Event G20, High Level Discussion yang dipantau secara daring di Jakarta, Jumat (22/4). ● dro

Wamenkeu: APBN 2023 Dorong Peningkatan Produktivitas

JAKARTA (IM) - Arah kebijakan fiskal 2023 adalah mendorong peningkatan produktivitas untuk transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan. Wakil Menteri Keuangan (Wamenkeu) Suahasil Nazara dalam acara Rapat Koordinasi Pembangunan Pusat (Rakorbangpus) Bapenas 2022, Kamis (21/4) mengatakan bahwa APBN terus digunakan untuk diprioritaskan kepada pembangunan kualitas sumber daya manusia, mendorong pembangunan infrastruktur, memperkuat reformasi birokrasi, untuk mendukung peningkatan produktivitas.

Peningkatan produktivitas nasional dilakukan melalui penguatan efektivitas anggaran prioritas. Empat pos anggaran prioritas yang meliputi bidang kesehatan, perlindungan sosial, pendidikan dan infrastruktur ini mendapatkan alokasi yang besar pada APBN.

Pos anggaran kesehatan dan perdisos mendapatkan alokasi tambahan sebagai penyesuaian karena pandemi Covid-19 sejak tahun 2020-2021. Namun mulai tahun 2022 sudah mulai dilandani karena sudah menuju normalisasi. Untuk anggaran pendidikan dialokasikan sesuai mandat UU yaitu 20% dari anggaran belanja.

Sementara itu, kebijakan umum belanja Kementerian/Lembaga (K/L) tahun 2023 disusun untuk mendukung kelanjutan pemulihan ekonomi nasional seiring dengan konsolidasi fiskal.

Pada tahun 2020-2022, belanja K/L dialokasikan untuk mendukung penanganan dampak pandemi Covid-19. Pada tahun 2022, belanja K/L didesain lebih untuk mengantisipasi kelanjutan kebutuhan penanganan pandemi.

Kemudian, pada tahun 2023 belanja K/L digunakan untuk mendukung konsolidasi fiskal dengan tetap meningkatkan produktivitas untuk transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan.

"Secara garis besar, Belanja K/L kita kendalikan, kita buat supaya lebih efisien dan mendukung penanganan dampak pandemi Covid-19," kata Suahasil dilansir dari laman Kemenkeu, Jumat (23/4).

Selain belanja K/L, yang juga mendapatkan alokasi tinggi pada APBN adalah belanja transfer ke daerah dan dana desa (TKDD). TKDD tahun 2023 diarahkan untuk pemerataan layanan dan kesejahteraan masyarakat, serta mendukung percepatan penganggulangan kemiskinan dan pemberday-

aan masyarakat. Pemerintah memperkirakan pertumbuhan ekonomi Indonesia pada tahun 2022 berada pada 5,1%-5,2%. Sedangkan untuk tahun 2023 diproyeksikan pada angka 5,3%-5,9%. Sementara itu, IMF memberikan proyeksi pertumbuhan ekonomi Indonesia untuk tahun 2022 sebesar 5,4% dan di tahun 2023 sebesar 6%.

Selama dua tahun terakhir saat menghadapi pandemi, Suahasil mengatakan, posisi fiskal (APBN) sudah menjadi sumber pertumbuhan ekonomi yang berubah. Namun, dengan mulai adanya pemulihan ekonomi, sumber pertumbuhan ekonomi harus juga didukung dari sisi konsumsi dan investasi.

"Begitu konsumsi bisa tumbuh, begitu investasi bisa tumbuh, dan karena kita memasuki pemulihan maka fiskal melakukan konsolidasi. Fiskal kita konsolidasikan lagi supaya kondisi APBN-nya kembali menjadi lebih sehat dan menjadi lebih siap siaga lagi kalau (sewaktu-waktu) kita mengalami shock yang baru. Dan tentu konsolidasi fiskal ini dalam perspektif makro dan perspektif fiskal serta juga kredibilitasnya harus kita jaga," lanjut Suahasil. ● dro

SKK Migas Sebut Realisasi Penerimaan Negara Rp62 Triliun

JAKARTA (IM) - Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi (SKK Migas) mencatat nilai penerimaan negara dari industri hulu minyak dan gas bumi mencapai US\$4,4 miliar atau sekitar Rp62 triliun hingga kuartal I 2022.

Kepala SKK Migas Dwi Soetjipto mengatakan, angka penerimaan negara tersebut telah mencapai 44 persen dari target yang ditetapkan tahun ini sebesar US\$9,95 miliar. "Penerimaan negara cukup besar sudah mencapai 44 persen dari target setahun, jadi US\$4,4 miliar dari target US\$9,95 miliar," ujar Dwi dalam konferensi pers terkait kinerja hulu migas pada kuartal I 2022 di Jakarta, Jumat (22/4).

Seperti dilansir Antara, Dwi menjelaskan penerimaan negara yang tinggi itu turut dipengaruhi lonjakan harga minyak mentah dunia akibat membaiknya pandemi dan invasi Rusia yang membuat harga rata-rata Brent menyentuh angka US\$112,46 per barel pada Maret 2022.

Menurutnya, harga minyak mentah itu masih akan tinggi berada di atas angka US\$100 per barel pada 2022 sampai 2023. Sedangkan dari sisi harga gas

global juga mengalami peningkatan hingga di atas US\$25 per MMBTU. Untuk jangka panjang, harga gas Asia diproyeksikan masih mendekati US\$10 per MMBTU lebih tinggi dari Eropa dan Amerika Serikat.

Lebih lanjut Dwi menyampaikan bahwa capaian lifting migas nasional per kuartal I 2022 adalah 611,7 ribu barel minyak per hari (BOPD) atau 87 persen dari target yang ditetapkan oleh APBN sebanyak 703 ribu BOPD.

Sedangkan capaian lifting gas tercatat sebanyak 5.421 standar kaki kubik per hari (MMSCFD) atau 92 persen dari target APBN sebesar 5.800 MMSCFD.

Saat ini, SKK Migas bersama kontraktor kontrak kerja sama (KKKS) terus berupaya untuk mengoptimalkan pengeboran sumur eksplorasi, sumur pengembangan, workover dan well service jauh lebih tinggi untuk meningkatkan produksi migas pada tahun ini.

Kegiatan pengeboran sumur eksplorasi direncanakan bisa mencapai 790 sumur, workover seluas 581 kilometer persegi, dan well service sebanyak 29.582 kilometer. ● dot



IDN/ANTARA

PERJALANAN KERETA API DI MASA ANGKUTAN LEBARAN 2022

Penumpang mencari tempat duduk kereta api di Stasiun Gubeng, Surabaya, Jawa Timur, Jumat (22/4). PT Kereta Api Indonesia (KAI) menyiapkan 4.454 perjalanan KA Jarak Jauh dengan kapasitas tempat duduk mencapai 2.484.806 kursi untuk melayani masyarakat selama masa Angkutan Lebaran 2022.

RI Raup Potensi Transaksi US\$60,76 Juta di Osaka

JAKARTA (IM) - Partisipasi Indonesia pada pameran The 19th Seafood Show Osaka 2022 menghasilkan capaian yang mengembirakan, di mana pada pameran yang berlangsung 13-14 April 2022 di ATC Hall Osaka, Jepang, Indonesia meraih potensi transaksi sebesar US\$60,76 juta.

"Permintaan transaksi terbesar berasal dari produk gurita beku, cumi-cumi, udang black tiger, anchovy, surimi, dan tuna sirip kuning. Produk-produk tersebut rencananya untuk pemenuhan pasar ritel seperti supermarket, restoran, kafe dan suplai untuk catering atau bento," kata Kepala Indonesian Trade Promotion Center (ITPC) Dicky Farabi lewat keterangannya di Jakarta, seperti dilansir Antara, Jumat (22/4).

Dicky mengungkapkan, capaian tersebut, masih dapat berkembang mengingat masih terdapat transaksi yang perlu ditindaklanjuti. Usai pameran, sampel produk yang ditampilkan di Paviliun Indonesia dikirim ke buyer potensial di wilayah Osaka dan sekitarnya. "Melalui pengiriman tersebut, diharapkan kerja sama peserta pameran dengan calon buyer potensial semakin mudah terjalin," katanya.

Disebutkan Dicky, sebagai tindak lanjut pameran Pemerintah Jepang memiliki aturan dalam hal importasi produk perikanan, yaitu terkait kualitas

dan keamanan, keberlanjutan, sertifikasi pihak ketiga, serta keterlacakan. Syarat tersebut harus dipenuhi pelaku usaha perikanan dalam Indonesia. "Tingginya potensi transaksi yang diraih para peserta ini juga perlu diimbangi dengan menjaga stabilitas harga, kualitas, kontinuitas, dan kuantitas dari produk yang dihasilkan dengan memperhatikan persyaratan ekspor terkait mutu dan keberlanjutan," ujarnya.

The 19th Seafood Show Osaka 2022 merupakan pameran produk perikanan terbesar di wilayah Jepang bagian barat (Kansai). Pameran ini diikuti sekitar 400 importir maupun retailer yang berdomisili di Jepang dan dihadiri sekitar 7.027 pengunjung.

Indonesia menjadi satu-satunya peserta dari luar Jepang yang mengikuti pameran ini. Pameran juga menjadi momentum Indonesia dalam menghadapi pelaksanaan World Expo Osaka 2025. Dalam pameran dunia tersebut, Pemerintah Jepang ingin mewujudkan destinasi halal dan ramah muslim.

Perusahaan tersebut yakni PT Sriwijaya Karya Sejahtera, PT Edmar Mandiri Jaya, PT Bartuh Langgeng Abadi, PT Bali Maya Permai, PT Adipatria Samudra Lestari, PT Jawa Suisan Indah, CV Anugerah Artha Abadi, CV Giovanni Sukses Makmur, serta Pramesti Malima Energi Fokus Sejahtera. ● pan

BTN Optimistis Pertumbuhan Kredit Mencapai 11%

JAKARTA (IM) - Direktur Utama PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk Haru Koemahargo optimistis pertumbuhan kredit perseroan sepanjang 2022 bisa mencapai 9 persen hingga 11 persen.

"Kami yakin 2022 dengan berbagai dinamika baik di bidang ekonomi maupun kesehatan, dengan adanya Covid-19 dan lain-lain, kebijakan dari regulator, kami yakin bisa untuk mencapai target pertumbuhan kredit BTN di kisaran 9-11 persen," ujar Haru dalam jumpa pers virtual di Jakarta, Jumat (22/4).

Dilansir dari Antara, adapun sumber pertumbuhan kredit tersebut, lanjut Haru, yaitu dari permintaan masyarakat dan juga dukungan pemerintah dengan penyaluran kredit pemilikan rumah (KPR) bersubsidi.

"Kredit bersubsidi yang kita kenal dengan FLPP (fasilitas likuiditas pembiayaan perumahan) jumlahnya ditambah untuk tahun ini menjadi 200 ribu unit rumah dan dalam rupiahnya Rp23 triliun," ujar Haru.

Di samping itu, di luar KPR subsidi, perseroan juga mulai mengembangkan ekspansi ke kelompok milenial yang dinilai masih besar potensinya bagi perseroan untuk memenuhi kebutuhan pembiayaan rumahnya.

Pada kuartal I 2022, emiten berkode saham BBTN itu menyalurkan kredit sebesar Rp277,13 triliun, meningkat 6,04 persen dari posisi yang sama tahun lalu senilai Rp261,34 triliun.

Penyaluran kredit perumahan masih mendominasi total kredit perseroan pada kuartal I 2022. Adapun kredit perumahan yang disalurkan Bank

BTN hingga akhir Maret 2022 mencapai Rp248,57 triliun.

Dari jumlah tersebut, KPR Subsidi pada kuartal I 2022 masih mendominasi dengan nilai sebesar Rp134,04 triliun tumbuh 9,01 persen dibandingkan periode yang sama tahun lalu senilai Rp122,96 triliun.

Sedangkan KPR Non Subsidi tumbuh 5,16 persen menjadi Rp84,28 triliun pada kuartal I 2022 dibandingkan periode yang sama tahun lalu sebesar Rp80,14 triliun.

Perseroan juga mencatat laba bersih Rp774 miliar pada kuartal I 2022, tumbuh 23,89 persen dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya Rp625 miliar.

Haru mengatakan, pertumbuhan laba bersih BTN tersebut ditopang oleh kenaikan penyaluran kredit, pengelolaan aset kredit bermasalah, efisiensi biaya dana, dan operasional.

Transformasi digital yang dirancang sejak dua tahun terakhir juga mulai memberikan dampak positif dalam bentuk akuisisi nasabah baru, perluasan akses pasar, dan produktivitas karyawan. Perbaikan di banyak aspek membuat indikator kinerja keuangan berada dalam tren positif.

"Ditinjau dari sisi topline maupun bottom line, kinerja kami tumbuh menggembirakan. Pencapaian ini berkat bisnis model dan implementasi strategi yang tepat. Ke depan kami tetap optimistis karena ekonomi semakin pulih seiring berakhirnya pandemi. Namun demikian, kami tetap mewaspada kenaikan inflasi yang bisa menjadi faktor pemberat. Ekonomi global tengah menghadapi tantangan ini," ujar Haru. ● hen



RUPST XL AXIATA

(dari kiri) Direktur dan Chief Commercial Officer-Home Enterprise XL Axiata Abhijit Navalekar, Direktur dan Chief Finance Officer XL Axiata Budi Pramantika, Komisaris Independen XL Axiata Yasmin Stamboel Wirjawan, Presiden Direktur dan CEO XL Axiata Dian Siswarini, Direktur dan Chief Strategic Transformation Officer XL Axiata Yessie D. Yosetya, Direktur dan Chief Commercial Officer-Consumer XL Axiata David Arcelus Oses dan Direktur dan Chief Technology Officer XL Axiata I Gede Darmayusa berbincang sebelum mengikuti Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan XL Axiata di Jakarta, Jumat (22/4). Rapat yang berlangsung secara daring tersebut memiliki empat mata acara yang telah disetujui dalam rapat, termasuk di antaranya pembagian dividen untuk pemegang saham sebesar Rp552 miliar atau 50 persen dari keuntungan setelah penyesuaian.